



**VIELE JAHRE CHORGESANG** Im feierlichen Rahmen des Sommerkonzerts der Chorgemeinschaft Benningen wurden langjährige Sängerinnen und Sänger für ihr Engagement geehrt. Angelika Felder (li.), Jochen Neugebauer und Nikolaus Steck (3. und 2. v. re.) erhielten Auszeichnungen für 40 Jahre aktives Singen im Chor, während Rudi Holzheu (2.v.li.), Erich Zapp (re.) und Stephanie Hengeler-Zapp (3.v.li.) für 25 Jahre aktives Singen geehrt wurden. Die Ehrungen nahm der erste Vorsitzende des Sängerkreises Unterallgäu, Friedrich Kaiser (Mitte), vor und überreichte Urkunden sowie Ehrennadeln in gold und silber. Foto: Paula Hengeler